

Realizan Semana Estatal de la Cultura Laboral

Escrito por Comunicado

Miércoles 02 de Diciembre de 2015 16:42



Hermosillo, Sonora, 2 de Diciembre 2015.- Para fortalecer la cultura productiva y la competitividad entre los sectores productivos de Sonora, como impulsa la Gobernadora Claudia Pavlovich, inició la Semana Estatal de la Cultura Laboral.

Horacio Valenzuela Ibarra, Secretario del Trabajo en Sonora, señaló que del 2 al 4 de diciembre se realizarán actividades de capacitación de líderes obreros, empresarios, académicos, abogados y personal jurídico de las juntas de conciliación, para dotarlos de mejores herramientas en su trabajo.

“Esta Semana Estatal de la Cultura Laboral tiene que ver con un programa de capacitación que nos hemos echado a cuentas dentro de los 100 días de la administración de la Gobernadora Claudia Pavlovich, estoy muy convencido de trabajar en la capacitación de nuestro personal para que den lo mejor de ellos, para que el trabajo lo hagan con más eficiencia”, aseveró.

Destacó, que contarán con la presencia de reconocidos profesionistas del derecho y mediación, así como la asistencia de la Presidenta de la Junta Local de Conciliación de Chihuahua, Norma Cáceres, quien desde hace dos años trabaja con oralidad en los juicios y procedimientos laborales.

Realizan Semana Estatal de la Cultura Laboral

Escrito por Comunicado

Miércoles 02 de Diciembre de 2015 16:42

“Necesitamos trabajar fuerte en la capacitación del personal jurídico de las Juntas de Conciliación y Arbitraje; y me refiero a los secretarios, a los actuarios, a los que están en el área dictaminadora, a los de amparos, presidentes y secretarios, inspectores y procuradores, esa es la estructura vertebral de lo que son los tribunales laborales en Sonora”, añadió.

Por su parte, el Delegado Federal del Trabajo en Sonora, Ricardo García Sánchez, resaltó que la Semana Estatal de la Cultura Laboral tiene como prioridad mejorar los niveles de conocimiento, desarrollo de habilidades, prevención y fomento al desarrollo humano de los trabajadores y que las empresas estén en condiciones de brindar ambientes dignos, seguros y saludables.

“Como resultado de la reforma laboral que entró en vigor en la presente administración federal y para garantizar a los trabajadores el derecho a desempeñar sus actividades fue publicado en el reglamento federal de seguridad y salud en el trabajo cuyo contenido será difundido en las conferencias en el marco de esta semana, durante los próximos tres días que dure este evento se impartirán de manera gratuita cursos, talleres y conferencias”, resaltó García Sánchez.

Durante la inauguración de la Semana Estatal de Cultura Laboral, estuvieron presentes el Magistrado Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, Francisco Gutiérrez Rodríguez; Secretario General de la Federación de los Trabajadores del Estado de Sonora, CTM, Javier Villarreal Gámez y el Delegado Federal de Economía en Sonora, Luis Núñez Noriega.

También asistieron, la Presidenta de la Comisión de Asuntos de Trabajo, Brenda Jaime Montoya; Secretaria de la Comisión de Asuntos de Trabajo, Iris Sánchez Chiu; el Delegado Federal del Trabajo en Sonora, Ricardo García Sánchez; Presidente de Coparmex Sonora Norte, Marcelo Meouchi Tirado y el Rector de la Universidad Tecnológica de Hermosillo, Adalberto Calderón Trujillo.

Construirán Palacio de Justicia Laboral

El Subsecretario del Trabajo, Edmundo Campa Araiza, anunció la construcción del Palacio de Justicia Laboral, donde albergarán la Junta Especial y la Junta Local en el inmueble que actualmente funge como anfiteatro del Centro de Gobierno, obra que se iniciará en

Realizan Semana Estatal de la Cultura Laboral

Escrito por Comunicado

Miércoles 02 de Diciembre de 2015 16:42

febrero-marzo, del próximo año.

Detalló, que el proyecto lo impulsa la Gobernadora Claudia Pavlovich y ya se aprobó en el que se prevé aplicar alrededor de 60 millones de pesos, de los cuales el 60% es para infraestructura y el resto para tecnología, sistematización, digitalización de archivos, personal, vehículos y mobiliario.

“La construcción la va a licitar la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano (SIDUR), ya nosotros haremos la contratación del nuevo personal, habrá una nueva área de mediación que la vamos a convertir en la primera etapa de los juicios laborales, es un presupuesto integral en el que nos están apoyando los diputados de la Comisión del Trabajo”, dijo.